



Katholische Damen im Chorherrenstift

GRABERN, STEIERMARK | Die katholische Frauenbewegung (KFB) brach zu einem Tagesausflug in die Steiermark auf. 45 Damen erlebten in Peter Roseggers Waldschule eine tolle Führung. Das Stift Vornau mit der Stiftstaverne stand ebenfalls

auf dem Programm der Damen. Sakristei und Bibliothek des Augustiner Chorherrenstifts wurden genauso bestaunt. Dies war besonders beeindruckend, da das Stift eine 850-jährige Geschichte vorzuweisen hat. Auf dem Rückweg kehrten die

KFB-Frauen in Leobendorf mit ihrer Obfrau Christine Wiehart (5.v.r.) bei einem Heurigen ein. „Sie hat den Ausflug wieder sehr schön organisiert“, waren sich die Damen einig.

Foto: privat

Geschenk für 51 Feuerwehren

Abschnittstag | Erstmals kam Niederösterreichs größter Abschnitt unter Markus Zahlbrecht zusammen. Gemeinden danken mit Schmutzwasserpumpe. Auto für FF Untergrub zum 110er.

UNTERGRUB | Am vergangenen Samstag fand in Untergrub der erste Abschnittsfeuerwehrtag unter der neuen Führung des Abschnittskommandos Hollabrunn statt. Rund 300 FF-Kameraden aus den 51 Wehren des größten Abschnitts Niederösterreichs nahmen daran teil. Zahlreiche Jubilare – bis hin zur 70-

jährigen Mitgliedschaft – wurden vom Land NÖ geehrt. 13 Kameraden wurden mit Verdienstzeichen gewürdigt.

Die Nationalräte Eva-Maria Himmelbauer und Christian Lausch, Landtagsabgeordneter Richard Hogl, Barbara Walzer (BH Hollabrunn), Bürgermeister Josef Reinwein, Stadträtin Clau-

dia Buchsbaum, Bezirksfeuerwehrchef Alois Zaussinger und viele weitere Vertreter aus Politik und Feuerwehrwesen gaben sich die Ehre, als der neue Abschnittskommandant Martin Zahlbrecht zum großen FF-Reigen lud. Unter der Patenschaft von Martina Baumgartner wurde das neue Hilfeleistungsfahr-

zeug gesegnet und in den Dienst gestellt. „Ein mehr als angemessenes Geschenk, das sich die Kameraden der FF Untergrub zum 110-jährigen Bestandsjubiläum gemacht haben“, meint Zahlbrecht. Das Auto werde der Wehr in den nächsten Jahren ein nützliches Werkzeug zur Bewältigung der Einsätze sein.

Die Gemeindevertreter aus Göllersdorf und Hollabrunn nahmen den Abschnittsfeuerwehrtag zum Anlass, sich bei den FF-Mitgliedern für die Unwettereinsätze Anfang Mai mit einer Urkunde zu bedanken. Ein noch größeres Zeichen des Dankes drückten die beiden Gemeinden mit dem Beschluss aus, eine Schmutzwasserpumpe mit einer Leistung von 200 Kubikmeter pro Stunde (SPA 200) für die Feuerwehren des Abschnitts anzuschaffen.

Auch Salzer und Hogl wiesen in ihren Ansprachen auf die Wichtigkeit und die Schlagkraft der Freiwilligen Feuerwehren hin, ehe rund 80 Kameraden für ihre langjährigen und besonderen Verdienste mit Ehren- und Verdienstzeichen des Landes ausgezeichnet wurden.



Der Abschnittstag wurde groß gefeiert, ein Erinnerungsfoto mit dem Fahrzeug für Untergrub (v.l.): Göllersdorfs FF-Kommandant Werner Ullram, Bürgermeister Josef Reinwein, Brandinspektor Michael Berger, Carina Schirnböck, Alois Zaussinger, Ortsvorsteherin Martina Baumgartner, Nicole Kühner, Oberbrandinspektor Josef Schirnböck, Christian Lausch, Richard Hogl, Eva-Maria Himmelbauer und Brandrat Markus Zahlbrecht.

Foto: BFKDO